



話題のボッチャにチャレンジしました！



東京パラリンピックで公式競技になっているボッチャです。青チーム、赤チームに分かれ、目標になる白ボールに近付けるよう投げる競技です。意外性あり、逆転あり、楽しい競技です。皆さんも機会があったら挑戦してみてください。



2019年度 南魚沼郡市教育振興会特別支援教育部事業 SO(スペシャルオリンピックス)スクール2019・北辰 大盛況！(6月7日)

SOスクール2019・北辰の目的は、郡市内の特別支援学級・総合支援学校の児童生徒が、スポーツやアート、音楽活動を通して他校の児童生徒、及び北辰小学校の児童と楽しく交流することです。共生社会の形成に向けた、「共に生きることを理解する」活動です。

「共に楽しむ！」午前は、上の写真のようにボッチャ交流会として体育館内9コートで行うことができました。午後の自由活動には、ミュージックあり、アートブースありで、体育館では、ウィルチェアラグビーを体験したりと、生き生きと交流する姿が見られました。

スポーツフェスタ2019！ 国際大学 × 国際情報高校 × 総合支援学校

5月26日(日)、国際大学の体育館を会場にスポーツフェスタ2019が行われました。笑顔あふれるスポーツフェスタになりました。



国際大学の学生さん企画で、「パシフィカダンス」をフィナーレで披露してくれ、会場のみんがみ入っていました。

各学部の競技は、工夫がいっぱいで、みんなで楽しく体を動かしました。会場の歓声や応援で大いに盛り上がりました。



グランドフィナーレでは、バルーンイベント「Let's go with a smile」と題して、会場の皆さん、家族、学校、地域、全世界の皆さんが笑顔でいっぱいになれるようお願いを込めて、ジェット風船を一齐に飛ばして盛り上がり、終了しました。

♪お知らせ①♪

オープンスクールとPTA研修・進路部研修会

7月12日(金) 9:00~15:00

学習参観は、9:00~15:00です。事前の申込などなくともお気軽にお越しください。

午後は保護者など関係者向けに「障害者手帳について」の研修会が開催されます。会場は集会室で14:00~15:00です。保護者の方をはじめ、関係の皆様におかれましては、ふるってご参加ください。

♪お知らせ②♪

出張MSGカフェがあります！



7月6日(土) トミオカホワイト美術館

13:00~14:00 1回 15:00~16:00 2回

※14時からは、橘光一さんの「七タコンサート」が行われます。

7月7日(日) 南魚沼市図書館 開館5周年記念

12:30~13:30 の予定

※13時半からは、盲目のヴァイオリニスト増田太郎さんのトーク&ライブが行われます。